18日(月)6 年生全員と電話をすることができました。何より先生たちはみなさんの声を電話越しでも聞 くことができて本当に嬉しかったです。

電話をすると待ち構えていたかのように電話に出てくれる子、家の人の前なのでいつものテンションとは 違う子、 そもそも電話で話すこと自体に慣れていなくて沈黙の時間が多くなってしまう子など、 学校とは違う 皆さんの様子をうかがい知ることができたのも、先生たちにとってはとても興味深かったです。

さて、みなさんやお家の人とお話ししたことを紹介したいと思います。

お家の人から

学習面

- ・時間割に沿って学習することができている。
- ・自分から学習に取り組む姿がみられる。
- ・勉強のし始めるタイミングなどは声をかける。
- ・集中力が続かずに、声をかけることもある。
- ・弟や妹を中心に勉強を見ているので、あまりチェックはできていない。 信頼してや らせています。







全体的には非常に頑張っているというお話が多かったです。そして、お家の人から聞く ことは少ないかもしれませんが多くのお家の人がみなさんの頑張りを褒めていました よ!先生もお話を聞いて本当に立派だな、素晴らしいなと感心しました。

生活面

- ・午前中は時間割に沿って学習、昼ご飯を挟んで学習、その後自由時間。 学校がある時と変わらない生活ができている。(心がけている)
- ・午前中は学校の学習、午後は塾の学習。頑張っていますね。





学習や生活のリズムができている子がほとんどでした。立派です!!しかも、普段と 同じか、もしくは普段以上に学習の時間が増えている子もいます。素晴らしい!!と 思う反面、無理しないで!とも思ってしまいます。

- ・寝るのが遅くて、朝も遅くなってしまっている。
- ・ゲームの時間が長くなってしまっている。
- ・ベッドに入るが寝付くまでに時間がかかってしまう。





生活のリズムが乱れてしまっている子、学校もなく、外出もしにくいので夜寝つきの 悪いという子もいました。一日に一回は外の空気を吸い、先日お配りした谷原っ子運動 チャレンジカードのストレッチを行ったり、短縄や筋力を高める運動などをしたりす ることで生活のリズムも改善されていくと思います。先生も筋トレ頑張っています!



6年生の皆さんとは主に学習のお話をしましたね。多く出た意見や質問に対してみなさんと共有していきます。 今行っている学習は学校再開後、授業でもう一度学習しますので、そこは安心してください!

社会のプリントの学習が難しいです。





憲法や政治についての学習で、まず言葉が難しいですね。すべてを完璧に理解するのは難しいのでできるところをしっかり考え、わからなかったところは自分でチェックをしておき、学校再開後にもう一度学習する際のポイントとしましょう。記述(自分でまとめて文で答える)問題が多いので<u>穴埋め式のワークシートもホームページにアップしました。苦手な子はそのプリントを参考にプリントを行うのも OK です。</u>自分の力に合った課題に取り組もう。

算数の点対称が難しいです。





線対称は分かりやすいですね。点対称は難しいです。実際に図形を描き、切り取って、 折ったり回したりするとわかることも多いです。 苦手な人はやってみましょう。 特に点 対称の作図が難しいという声が多かったので描き方のポイントと共に練習問題をホー ムページにアップしました。 ぜひ印刷してやってみましょう。

国語の読み取りが難しいです。





学校再開後にみなさんにどう考えたかを聞きたいと思っています。その時にほかの友達と意見を交流し、しっかりと理解ができれば大丈夫です。また、どこが分からなかったかを書いておくだけでも大丈夫です。

英語(えいごリアン)で何を言っているか理解できません。





小学校での外国語の学習は、耳から聞いて少しずつ英語に慣れていくのがとても大事です。いきなり全て聞き取れなくても大丈夫。聞いたことのある単語や意味の分かる言葉が一つでも見つけられてプリントに書くことができれば OK です。

~最後に~

あるお医者さんがテレビで言っていたことを実感しています。

「人を思いやることでストレスが減る。」「ありがとうと言うと免疫力が上がる。」

みなさんと電話して、「先生がまた電話かけるね、さようなら」と言うと「ありがとうございました。」と伝えてくれる子がいました。その言葉を聞いて、先生はとても元気が出ました。「ありがとう」という言葉は本当に大きな力があるのだと深く感じました。外出もできず、友達にもなかなか会えない今、みなさんは少なからずストレスが溜まっていると思います。そんな時に必要なのは感謝の言葉です。ぜひ身近な人に感謝の気持ちを伝えていきましょう。

来週**27**日(水)の午後にまた電話をします。 先生に聞きたいことや話したいことを考えておいてくださいね。 楽しみにしています。

